

El Psoe garantiza los servicios públicos y rechaza el copago propuesto por Valcárcel

El presidente de Murcia llegó a afirmar: "el yo invito y tú pagas no nos vale"

El Psoe de Castilla-La Mancha ha manifestado que "poco a poco se va conociendo el programa oculto del Partido Popular", tras declarar, el presidente de la Región de Murcia, **Ramón Luis Valcárcel**, que sería necesario que los ciudadanos sufragasen parte de los servicios como la educación, la sanidad y la dependencia. El presidente de Murcia llegó a manifestar: "el yo invito y tú pagas, tan característico de Zapatero, no nos vale".

Ante estas declaraciones, la diputada regional del Psoe, **Matilde Valentín**, aseguró que el Gobierno de Castilla-La Mancha "no está dispuesto a permitir el tijejetazo que el Pp quiere dar

al Estado del Bienestar, entre otras cosas, porque la universalidad y la gratuidad de los servicios públicos esenciales es una conquista de toda la sociedad española" a la que la Junta no está dispuesta a renunciar.

Empleados públicos

"Ha sido Valcárcel quien ya ha hablado de introducir el copago en los servicios básicos, y ya también hemos oído hablar a la presidenta del Pp de Castilla-La Mancha, **María Dolores Cospedal**, de querer reducir a la mitad el número de empleados públicos del Gobierno regional y a continuación añadir que



Matilde Valentín.

privatizaría todo lo que fuese necesario privatizar", señaló Valentín.

Como explicó la diputada, el copago genera desigualdad, y obliga a pagar, no a quien más tiene, sino a quien más enferma y más cuidados necesita. "Los ciudadanos ya pagamos la sanidad y la educación a través de nuestros impuestos; ya pagamos hasta el 40% de los medicamentos, cuando estamos trabajando, por el Régimen General de la Seguridad Social", recordó.

Introducir el copago, a juicio de la diputada, signi-

ficaría que los españoles tendrían que pagar dos veces por acudir a servicios sanitarios y educativos, y supondría quebrar el principio de progresividad fiscal, por el que cada ciudadano contribuye según su capacidad económica y recibe según su necesidad.

"Enorme desigualdad"

Asimismo, destacó el gran riesgo que supondría el copago, ya que generaría una "enorme desigualdad entre los ciudadanos en ma-

teria sanitaria, y afectaría a los sectores de la población más vulnerables, como pensionistas, enfermos crónicos y tercera edad", que son los que más utilizan los servicios de salud.

"Desde el Psoe no vamos a permitir de ninguna de las maneras el tijejetazo que pretende el Pp al Estado del Bienestar haciendo negocio con la sanidad y con la educación, y manifestamos nuestro más firme compromiso con el carácter universal de los servicios públicos esenciales", insistió la diputada.

Cospedal no se presentó a la citación judicial por su acusación de espionaje

El Psoe regional renuncia a presentar una querrela, "porque se ha puesto de manifiesto que mintió y no tiene ninguna prueba"

La presidenta del Partido Popular de Castilla-La Mancha, **María Dolores Cospedal**, no se presentó a declarar ante la jueza por la demanda de conciliación que presentó el Psoe regional tras haberle acusado de contratar a detectives privados para espíar a altos cargos del Pp.

El secretario de Organización del Psoe regional, **José Manuel Caballero**, manifestó, en las puertas del juzgado, que su partido renuncia a poner una querrela

a Cospedal. Caballero señaló que se da por satisfecho, al considerar que, al no ratificarse en sus declaraciones ni retractarse, "se ha puesto de manifiesto que Cospedal mintió al hacer esta acusación".

Dimisión

"Ha quedado en evidencia que Cospedal es una gran mentirosa y, una vez descubierta esta gran mentira, no le queda más remedio que dimitir y dejar la vida



Esther Padilla y José Manuel Caballero.

política por difamar y calumniar gravemente con el único objetivo de intentar obtener ventaja política", manifestó, acompañado por la secretaria de Comunicación, **Esther Padilla**.

Caballero lamentó este "nuevo desprecio a la Justicia" por parte de la dirigente del Pp regional, "que ha preferido dar la llamada pr respuesta, al ser requerida para que se ratificara o se retractara de sus acusaciones", añadió. En su opinión,

la ausencia de Cospedal se debió a que "no tenía ninguna prueba y, además, era consciente de que estaba mintiendo", ya que, ni siquiera su abogado dio ningún argumento a favor de estas acusaciones. "Ha quedado patente la estrategia que siempre emplea Cospedal, que tira la piedra y esconde la mano", afirmó.

Según Caballero, "ya se sabe la verdad, porque se conoce que quien contrató a detectives privados para in-

vestigar a la alcaldesa de Ciudad Real, **Rosa Romero**, y a algunos de sus concejales, fue un funcionario del propio consistorio ciudadrealense con quien mantenía un contencioso, y se demostró que no tenía nada que ver con el Psoe".

A la hora de su citación en el juzgado, Cospedal estaba en un almuerzo con militantes en Talavera de la Reina, acompañada por el presidente del Pp, **Mariano Rajoy**.